

PARAKOU. Micheline Prahecq a encore réagi à l'un de nos articles. Pour défendre, encore une fois l'un des projets qu'elle a porté, à savoir la coopération décentralisée avec Parakou au Bénin. Si elle n'avait pas été tendre à l'encontre d'Olivier Geffroy (LR), à propos du futur collège nord-est (*notre édition du 17 septembre*), le ton est plus mesuré cette semaine. L'ancienne élue socialiste rappelle son « attachement, depuis l'origine au partenariat entre la ville d'Orléans et celle de Parakou », dont elle était d'ailleurs chargée dans la municipalité de Jean-Pierre Sueur (PS). « La destitution du maire de Parakou est un acte important qui peut bousculer le déroulement de la convention actuelle, prévient-elle [...] Je souhaite qu'ici nous sachions adapter nos exigences pour que perdure une coopération réaliste et profitable aux deux villes. Je ne doute pas de la détermination de Martine Grivot et du maire

d'Orléans, et leur ai fait part de ma disponibilité. » 